

News-Room

Kooperatives Forschungskolleg „FamiLe“

Am 01.06.2015 ist das kooperative Forschungskolleg „FamiLe“ der Hochschule Osnabrück und der Universität Witten/Herdecke mit Förderung des BMBF gestartet. Wie schon im ersten FamiLe Kolleg haben nun 11 Doktorandinnen

und 1 Doktorand die Gelegenheit, im Kolleg an ihren familienbezogenen Themen aus Sicht der Pflege- und Hebammenwissenschaft sowie Familiensoziologie zu arbeiten. Im Kolleg werden verschiedene Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler mitarbeiten. Das kooperative Forschungskolleg wird auch

Antworten auf die Frage geben, wie Hochschulen verschiedener Art (Fachhochschulen und Universitäten) auf der Ebene von Promotionen erfolgreich zusammenarbeiten können.

Symposium: 10 Jahre Institut für Pflegewissenschaft

Am 10. September 2015 feierte das Institut für Pflegewissenschaft der Universität Wien sein zehnjähriges Bestehen mit

einem wissenschaftlichen Symposium. Namhafte internationale Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler sowie Wegbegleiterinnen und Wegbegleiter des Instituts waren dazu als Referierende geladen. Wir gratulieren herzlich dem Institut, das

zu einem Garant qualitativer Pflege- und Gesundheitsforschung in Österreich geworden ist.

Forum qualitative Sozialforschung

Wir möchten auf das „Forum qualitative Sozialforschung (FQS)“ aufmerksam machen. Das FQS ist eine Open-Access-Zeitschrift für qualitative Sozialforschung. Neben Publikationen von

Forschungsarbeiten, die ein Peer-Review-Verfahren durchlaufen, gibt es in den dreimal jährlich erscheinenden Ausgaben interessante Diskussionen und Diskurse.

www.qualitative-forschung.de/FQS/

QuPuG:Summer of Science

In der Zeit vom 25. bis 28.07.2016 findet in Wien der erste „QuPuG:Summer of Science (QuPuG:SSc)“ statt. Diese Summer School ist der qualitativen Forschung gewidmet und wendet sich an alle Gesundheits- und Pflegewissenschaftlerinnen und -wissenschaftler, die im Rahmen ihrer Masterarbeiten, Dis-

sertationen oder anderen Forschungsprojekten qualitative Methoden anwenden oder ganz allgemein ihr Wissen erweitern oder ihre Kompetenzen in Bezug auf qualitative Forschung stärken wollen. In zahlreichen Vorträgen und Workshops mit Forscherinnen und Forschern werden methodologische und methodische Themen vertieft, um die Kompetenz in qualitativer Forschung zu vertiefen.

Der QuPuG:SSc ist eine länderübergreifende Kooperation der Universität Wien, der Universität Witten/Herdecke und der Berner Fachhochschule.

Mehr Informationen unter www.pflegenetz.at